

La Fédération SUD santé sociaux revendique depuis plusieurs années une augmentation significative de la valeur du point. Revendication restée sans réponse lors de chaque ouverture de négociations sur le volet « politique salariale ». La fédération SUD Santé Sociaux dénonce le mépris avec lequel Nexem considère la revalorisation de tous les champs professionnels de la CCNT66, largement en deçà du rattrapage de la perte accélérée du pouvoir d'achat sur des décennies, perte de pouvoir d'achat constatée par l'INSEE.

La paupérisation de notre secteur, la non attractivité des métiers, la dégradation des conditions de travail et l'accroissement de la souffrance au travail sont devenues encore plus massifs et conséquents lors de cette crise sanitaire et c'est un cataclysme subi par toute la branche professionnel qu'aucune Prime ne peut compenser. D'Invisibles, les salarié-e-s des secteurs sociaux et medico-sociaux sont devenus les sacrifiés des réponses du gouvernement.

Après avoir traversé une crise sanitaire inédite qui a impacté sans précédent l'ensemble de notre secteur, les salarié-e-s sont en droit de trouver l'estime et la reconnaissance qui leur sont dues de façon concrète et substantielle. Celle-ci passe avant tout par une revalorisation salariale sans précédent tant par le montant que par la rapidité de sa mise en place. La crise n'est pas finie, le secteur est au bord de l'implosion, la fédération SUD Santé Sociaux ne peut tolérer que l'organisation patronale Nexem reporte encore et toujours par des "négociations" sans fin la revalorisation du point. Revalorisation a minima telle qu'exigée par la Fédération SUD santé Sociaux dans sa revendication d'une convention collective unique de haut niveau portée depuis plusieurs années dans son objectif de transformation sociale.

Pire, ces négociations prennent la tournure d'une parodie par la mise en place d'une méthode de travail imposée par l'Organisation Patronale Nexem sur la classification et rémunération. Pour la Fédération SUD Santé Sociaux l'augmentation des salaires n'est pas soluble par aucune méthode, encore moins portant sur le diagnostic et l'analyse imposée par Nexem, bien loin du constat et des réclamations portées par la Fédération SUD Santé Sociaux.

Cette méthode n'est qu'un leurre une fois de plus pour reporter et diluer les revendications salariales et met à mal les revendications réclamées par la Fédération SUD Santé Sociaux pour l'ensemble des salarié-e-s du secteur.

